



これまでの「輝け！おぼねっ子」は上のQRコードからご覧いただけます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

## 宮沢小学校に発足！「いじめなくし隊」に学ぶ

1月24日(金)の山形新聞「若者の声」欄に、小栗初音さん(左沢高3年)の「いじめ根絶快適な社会」が掲載されました。小栗さんは、いじめを防ぐために、次の2点を訴えています。

- ① 自分を加害者にしないこと
- ② 「いじめ防止対策推進法」や「いじめ防止基本方針」を広く知らしめること

いじめに関して、宮沢小学校に「いじめなくし隊」が発足しましたので、紹介します。



いじめなくし隊結成



中間休みの話合い

「いじめなくし隊」は、昨年10月の校長講話で与えられたテーマ「①いじめられた人、いじめた人の気持ち、②いじめが起きないようにするための取組」を、子供たちが真剣に話し合う中で発足しました。入隊は自由で、1年生から6年生まで総勢17名で組織されました。「いじめなくし隊」が目指す学校は「なかよしながっこう」「たのしいがっこう」「べんきょうがわかるがっこう」です。



これまで取り組んだことは次のとおりです。

- ① 『なやみなんでもボックス』の設置
    - ・「勉強が分からない」→『勉強を教える会』開催
    - ・「約束を守らないで友達が遊びに来て困る」→「家に帰ってからの遊びの約束」の確認
  - ② 『友達の良いところさがし』
    - ・たてわり班の仲間の頑張りを感想メッセージとして一人一人にプレゼント
- みんなが仲良くなるための『楽しいイベント集会』も企画しているそうです。



「いじめなくし隊」は、冒頭で紹介した小栗さんの「①自分を加害者にしないこと」や、教育委員会で推進している「絆づくり・居場所づくり」にもつながっています。非常に参考になる活動ですね。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課  
 教育指導室長 工藤 雅史  
 TEL 23-3330